
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

２－１

県 民 連 合 １２番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について

１ 本県の現状を踏まえ、人口減少対策にどのように取り組 知 事 復興・総合計画

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、首都圏からの移住・定住の促進に向け、どのよう 企画調整部長 地 域 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 避難に係る情報発信について 危機管理部長 災 害 対 策 課

避難勧告等を確実に伝達するため、コミュニティＦＭ放送

を含めた多様な情報発信に取り組むべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

三 「フルーツライン」の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道上名倉飯坂伊達線の整備状況と今後の見通しを尋ねた

い。

四 外国人住民との共生について 生活環境部長 国 際 課

県は、外国人住民との共生にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 看護・介護人材の確保について

１ 県は、看護職員の確保にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 医療人材対策室

尋ねたい。

２ 県は、介護分野での外国人材の受入れにどのように取り 〃 社 会 福 祉 課

組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 不妊治療について こども未来局長 子育て支援課

県は、不妊に悩む夫婦への支援にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

七 子どもの貧困対策について 〃 こども・青少年

政策課

県は、子どもの貧困対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

八 中高年のひきこもり対策について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、中高年のひきこもり対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

九 産業人材の育成について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、テクノアカデミーにおいて、新産業を担う人材の育

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 学力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ふくしま学力調査を活用し、学力向上に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

災害時の混乱等に乗じた窃盗犯罪の現状と県警察の取組

について尋ねたい。


